

Merci

Mon épouse, Joan, et moi-même sommes venus au Brésil à titre de représentants officiels du gouvernement canadien à l'occasion de l'investiture de votre nouveau président, M. Tancredo Neves.

C'est la première fois que nous visitons le Brésil, et nous avons pu découvrir des choses très intéressantes cette semaine. Je dois vous avouer que nous aurions aimé prolonger notre séjour dans ce pays. Vous conviendrez qu'il est difficile de connaître un pays dont la superficie est comparable à celle du Canada en visitant seulement trois de ses villes.

C'est comme si vous veniez au Canada et visitiez seulement Toronto, Montréal et Ottawa. Vous manqueriez l'une des plus belles régions du pays, ma ville natale, Calgary, et les montagnes Rocheuses.

Maintenant que nous connaissons le Brésil, je suis convaincu que nous y reviendrons pour visiter certains endroits où nous n'avons pu nous rendre faute de temps.

En ma qualité de député et de ministre d'un gouvernement démocratique, j'avoue que je suis heureux d'assister au retour d'un système de gouvernement démocratique plus ouvert au Brésil.

Je transmets à M. Neves et à sa nouvelle équipe tous les meilleurs voeux de succès du Premier ministre Mulroney et de tous les Canadiens.

Le gouvernement progressiste-conservateur que je représente a été élu il y a moins d'un an au Canada, après avoir été écarté du pouvoir pendant près de vingt ans.

Je comprends donc quelques-unes des difficultés auxquelles se heurtera M. Neves, ainsi que les occasions qu'il aura de favoriser l'avènement d'une ère nouvelle au Brésil.

Il semble que ce soit la semaine des nouveaux présidents au Brésil. En effet, j'ai appris que les membres de la Chambre de commerce viennent d'élire un nouveau conseil d'administration et un nouveau président. J'aimerais transmettre mes meilleurs voeux à Gary German et l'encourager à établir des relations sociales et professionnelles plus étroites entre les gens d'affaires brésiliens et canadiens, ici et au Canada.